

# 「将来に生かしたい」

城南中職業体験

30日まで21か所で



園児と触れ合う天野川さん

にある正明保育園では、1人の生徒が来園。給食の準備や掃除、英語の授業では絵本の読み聞かせを予定している。同園の卒園生である天野川美緒さんは「将来は子どもに関わる仕事がしたいと正明保育園を希望。ブロック遊びではこけないかな

新宮市立城南中学校は28日から、職場体験学習を開始。3年生54人は、モスバーガー新宮店や新宮市立図書館、同王子ヶ浜小学校など計21の事業所で就業を体験する。

このうち、新宮市新宮

ど、園児をじっかり見ることが大切で、イメージ通り大変な仕事だと感じた。この3日間ではしっかり保育士の姿を見て、将来に生かせるよう学びたい」と意気込んだ。辻本幸子主任は「卒園生に来てもらい成長を感じ

## 向井山さんコンサート

10月20日 丹鶴体育館

ここから実行委員会・新宮市・新宮市教育委員会主催の「ここからV.O

1. 1 向井山朋子ピアノコンサート」が10月20日(日)午後4時30分(開場4時)から、丹鶴体育

じているとともに、保育する側として本当は大変だったということを勉強してほしいと思ってい。職場体験では仕事の厳しさや親への感謝を学び、たくさん失敗して将来につなげてくれれば」と話した。(香川真夕)

複合施設の開館前事業と。現在建設中の市文化

1991年に国際ガウデアムス演奏家コンクールに日本人ピアニストとして初めて優勝。ニューヨーク・フィルハーモニク、ロンドンシンフォニックス、ロイヤルコンセルトヘボウなどソリストとして招請(しようへい)され、新作の初演に携わ